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Ata de Reunião nº 003/25 - Ordinária  2 

Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco (26/03/25), com início às 14h na 3 

modalidade virtual, por meio da plataforma https://meet.google.com/fod-oxew-kcg, onde os 4 

participantes estavam em suas residências ou em seus locais de trabalho. A Presidente Sra. Juraci 5 

H. Audibert iniciou os trabalhos agradecendo os(as) “Conselheiros(as)”, conectados(as) assim 6 

como as autoridades Dra. Ana Carolina de Araújo Mesquita- Defensora e Diretores(as) das 7 

Unidades Penais e o Coordenador Regional do DEPEN. Continuou dizendo que conforme 8 

determina o Regimento Interno os Integrantes do Conselho da Comunidade devem se reunirem 9 

conforme calendário que foi previamente aprovado na primeira Reunião Ordinária do ano. 10 

Continuando lembrou que é a 3ª Reunião Ordinária e, está de acordo com o Edital de Convocação 11 

nº 003/25 datado de 16/03/25. Na sequência a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia 12 

perguntando aos conectados(as) se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e 13 

discutido nesta Reunião. Não havendo manifestação a Presidente colocou em regime de votação a 14 

Pauta apresentada, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos(as) participantes.  15 

Iniciando pelo item: 1º–Agenda da Mesa. 1.1–Aprovação da Ata nº 002/25, a Presidente Sra. 16 

Juraci se manifestou e justificou que nesta Reunião não será possível colocar a Ata nº 02/02/25, 17 

para avaliação E aprovação, justificando que, devido ao problema de Saúde que fora acometido o 1º 18 

Secretário Sr. Luiz Gonzaga Lopes, a mesma não ficará pronta, mas, será encaminhada e 19 

apresentada na próxima Reunião Ordinária e colocou em Regime de votação a retirada da 20 

apresentação da Ata nº 002/25, com o compromisso de apresentada na próxima Reunião Ordinária, 21 

sendo  aprovada em aclamação e por unanimidade dos(as) presentes. Passando para o item 1.2–22 

Correspondências Emitidas e Recebidas. Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º 23 

Secretário para realizar a leitura das correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz G. 24 

Lopes se manifestou cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade 25 

emitiu no período: 18 Termos de Doação, entregamos 285 kits de higiene feminino e emitiu 16 26 

ofícios. Este Conselho recebeu 48 ofícios no mês de mar/25, solicitando medicamentos atingindo o 27 

valor de R$ 20.542,00 e 32 ofícios com solicitações diversas no mês de mar25, totalizando 80 28 

ofícios. Ofícios Circ. nº 019/03/25 encaminhados à Juíza da VEP/Dra. Juliana A. Z .Vieira, Juíza 29 

e Diretora do Fórum/ Dra. Danuza Z. Andrade, M.P. Dra. Rayanne H. Berti, Promotor/ Dr. 30 

Luís M. Mafra, 12ª Promotoria/ Dr. Pedro P. D. Wanderley,  Delegado da Polícia Federal Sr. 31 

Raul R. A. Neves, Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, Presidente da OAB Dr. 32 
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Rogério Oscar Botelho, Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves,  Presidente do COPEN 33 

Sr. Luiz H. M. Pampuche, Defensora Pública Dra. Ana C. de Araújo Mesquita, S.M.D.H Sr. 34 

Alex Tomaz, S.M.S.A./Sr. Fábio de Melo, S.M.A.S. Sr. Ian M. Vargas, Diretor da 9ª R.S. Sr. 35 

Juliano Pedroso, Comandante da P.M.  Major Marcio Skovronski Serbai, encaminhando a cópia 36 

da Ata emanada da Reunião nº 002/25, realizada em 28/02/25 deste Conselho, acompanhada da 37 

Pauta nº 003/25. Ofícios recebidos no mês de mar: Ofícios nºs 006/03/25, emanado do CODEFOZ, 38 

assinado pelo Presidente Sr. Marcelo de Brito Almeida, convidando seus Conselheiros(as) e a 39 

comunidade para o lançamento do Projeto Foz do Iguaçu em Números, um completo banco de 40 

dados e indicadores socioeconômicos da cidade e da região tri nacional, financiado e elaborado pela 41 

ACIFI em parceria com o CEPPE do Brasil. O Foz em Números é uma importante ferramenta que 42 

embasará o COD. Data: 28 de março (sexta) as16h local: auditório do CID (sede da ACIFI). Ofícios 43 

nºs 135/03/25, 135/03/25, 135/03/25, 135/03/25, 135/03/25, emanado da CPLN, assinado pelo 44 

Diretor Sr. Marcelo José Abatti, solicitando medicamentos e material ortopédico para contemplar 45 

“Reeducandos)”, anexando os Relatórios. Ofício nºs 169/03/25, emanado da PM, assinado pelo 46 

comandante Sr. Márcio S. Serbal, informando os(as) nomes dos(as) representantes do 14 BPM nas 47 

próximas Reuniões deste Conselho, o Cap. Sr. Edson Dal Pozzo (titular) e a 3º Sargento Sra. Ana Paula 48 

dos Santos(suplente). Ofícios nºs 045/03/25,  051/03/25,   053/03/25,   054/03/25,   056/03/25, 49 

emanado da PEF, assinado pelo Diretor Sr. Diego D. Rodrigues, solicitando medicamentos e 50 

material ortopédico para contemplar “Reeducandos)”, Anexando os Relatórios. Ofícios nºs 51 

100/03/25, 105/03/25, 123/03/25, 127/03/25, 130/03/25,  131/03/25, 136/03/25,  137/03/25, 52 

142/03/25, 185/03/25,  emanado(s) da PEF II, assinado(s) pelo(s) Diretor Sr. Marcos Lopes, 53 

solicitando Medicamentos, Prótese e Órtese para contemplar “Reeducandos”, anexando o 54 

Relatório de inspeção. Ofícios nºs 030/03/25,  036/03/25 emanado da PEF III e assinados pelo  55 

Diretor Sr. Stênio Couto e vice Diretor Sr. José C. Carzino  solicitando equipamento  contemplar 56 

“Reeducandos(as)” passagens para “Egressos” . Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs  57 

142/03/25,   143/03/25,    180/03/25,    emanados da PEF IV e assinados pelo Diretor Sr. Marcos A. 58 

de Jesus, solicitando  Medicamentos para “Reeducandos”. Anexando o Relatório de inspeção.  59 

Ofício(s) nºs 081/03/25,   082/03/25,   084/03/25,   085/03/25,   088/03/25,   090/03/25,   091/03/25,   60 

094/03/25,  097/03/25,  101/03/25, 108/03/25,  113/03/25,  emanado(s) da PFF/UP e assinado(s) pela 61 

Diretora Sra. Helena M. A. Pasin  solicitando insumos para produzir Alimentos e Medicamentos 62 

para contemplar “Reeducadas”.  Anexando o Relatório de inspeção. Recebido da VEP   a decisão 63 

emanada da Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira contida no Processo nº. 4000572-64 

39.2021.8.16.003, deferindo do regime fechado para o semiaberto. 1.3-Relatos e Informes da 65 

FECCOMPAR; A Presidente se manifestou e realizou a leitura e destacou os principais e 66 

importantes pontos do documento(s) enviados(s) e assinado(s) pela Presidente Sra. Maria H. 67 

Orreda: a FECCOMPAR enviou um formulário simples para a atualização de cadastro dos 68 

profissionais da área de Serviço Social e Psicologia de cada Conselho da Comunidade. Sendo 69 
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assim, é importante mencionar que a coleta dessas informações representa uma oportunidade de um 70 

compartilhamento seguro de dados que permitirão a FECCOMPAR e outros órgãos conhecer a 71 

existência e a dimensão dos trabalhos desempenhados por seus profissionais. Portanto, para que esse 72 

preenchimento seja efetivo, seguem algumas recomendações:1. O formulário deve ser respondido 73 

apenas por profissionais da área de serviço social/psicologia e que estejam atuantes no Conselho da 74 

Comunidade em questão como tal; 2. O formulário deve ser respondido individualmente por cada 75 

profissional de cada área;3. Deve ser respondido uma única vez por cada profissional; 4. Deve ser 76 

respondido com informações atualizadas; 5. Deve ser respondido até dia 21/03/2025 às 17h, sem 77 

possibilidade de prorrogação. Além do mais, destaca-se que futuramente também serão realizadas as 78 

atualizações cadastrais de outros profissionais e colaboradores do Conselho da Comunidade. A 79 

Presidente encerrou e agradeceu pela atenção. 1.4- Informes da Mesa: A Presidente se manifestou 80 

para informar o recebimento do Ofício nº  3282/03/25 emanado da Prefeitura Municipal de Foz do 81 

Iguaçu/ SMAS assinado pelo Secretário Sr. Alex Thomaz  solicitando a possibilidade e justificando  82 

a importância de tornar os espaços públicos mais acolhedores e humanizados, especialmente os locais 83 

de recepção e atendimento ao cidadão, vimos solicitar a possibilidade de doação de quadros 84 

decorativos confeccionados por internos, no intuito de contribuir com a ambientação da recepção da 85 

SMAS, ao mesmo tempo em que damos visibilidade e valorizamos os trabalhos desenvolvidos 86 

pelas(os) (as) PPL das unidades penais do Município. A Presidente destacou o recebimento do 87 

convite do “CONCIDADES” (Conselhos das Cidades), informando e convidando este Conselho 88 

para participarem da “Conferência” que será realizada nos dias 23/24/25 de abril de 2025 em Foz do 89 

Iguaçu -PR nas dependências da SMPL.  A Presidente disse que no documento solicita a indicação 90 

de dois(as) representantes para participar da “Conferência” em tela. 2.1-Do Plenário: 91 

Apresentação: A Presidente informou aos “Conselheiros(as)” que neste momento está aberta a 92 

palavra para as manifestações. A Presidente se manifestou e destacou a participação com a 93 

participação do “Conselheiro” Sr. Marcos, na “Conferência” Regional do Trabalhador no dia 94 

19/03/25 onde apresentou e fora aprovada as propostas relacionadas ao auxilio nas questões de 95 

Saúde Mental e Psicológica.  Destacou que fora eleito na condição de delegado para representar o 96 

município na “Conferência” Estadual. A Sra. Lucélia Beraldo se manifestou e destacou que além 97 

dos(as) Policiais Penais, existem outros profissionais nas Unidades Penais, que devem ser 98 

lembrados. A Presidente lembrou da importância da elaboração de um Relatório com o diagnóstico 99 

especifico sobre Saúde prisional. O Sr. Cassiano R. Franco, disse que já elaborou um Relatório da 100 

odontologia e pode encaminhar. Em relação a compra de medicamentos informou que primeiramente 101 

é contatado os familiares em seguida o SUS municipal, depois o Conselho da Comunidade.  2.2 -102 

Das Comissões: Saúde Coordenada pela Sra. Juraci que solicitou ao Sr. Cassiano a possibilidade 103 

da solicitação aos responsáveis das outras Unidades Penais elaborar os Relatórios em relação a 104 

Saúde das “Pessoas Privadas de Liberdade”.  A Presidente destaca a necessidade de uma série 105 

histórica. O Diretor da PEF- II Sr. Marcos Lopes se manifestou e falou que os(as) problemas de 106 
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Saúde dos(as) “Pessoas Privadas de Liberdade”, são os(as) mesmos, ou seja, a quantidade de 107 

atendimento são insuficientes. Em sua opinião se faz necessário a contratação de mais profissionais 108 

da Saúde. O “Conselheiro”, Sr. Marcos, se manifestou e lembrou que existe um concurso para 109 

contratar Policiais Penais. A Sra. Alessandra se manifestou dizendo estar responsável pela 110 

população fragilizada e se comprometeu em fazer contato com a SESA e levar o assunto para tentar 111 

amenizar a situação.  Comissões “CAPE”, Coordenada pela Sra. Lucélia Beraldo se manifestou e 112 

falou que a Comissão se reuniu e encaminhou a Ata por si, explicativa. Destacou a necessidade de 113 

uma Reunião com o FOZTRANS para discutir a situação dos(as) “Egressos(as)” que necessitam da 114 

gratuidade para chegar à rodoviária e embarcar para cidades destinos. A Assistente Social do 115 

Conselho da Comunidade Sra. Josefina, se manifestou e corroborou com as demandas apresentadas 116 

pela Sra. Lucélia, citou que atende as famílias e orienta para resolver algumas necessidade, lamenta 117 

quando não é possível responder algumas demandas que as demandas são muitas. O Coordenador 118 

do DEPEN Sr. Cássio se manifestou para responder as demandas apresentadas. A Sra. Rosiléia C. 119 

Weber, se manifestou e expos as mesmas demandas. A “Conselheira” Sra. Andreza se manifestou e 120 

apresentou a proposta que se faça convênios com as Faculdades instaladas no Município e contratar 121 

estagiários não remunerados, contemplando horas de estágio. O Coordenador do DEPEN Sr. Cássio 122 

se manifestou em resposta a Sra. Andressa, disse que para estágio remunerados não há vagas e 123 

dependem de supervisor de estágio. Após as manifestações a Presidente parabeniza as Integrantes 124 

da Comissão. “Visitas Técnicas”, Coordenada pela Sra. Juraci que se manifestou e destacou que 125 

estão sendo realizadas as visitas Técnicas, sem as entrevistas. “Mulheres Privadas de Liberdade”, 126 

Coordenada pela Sra. Andressa que se manifestou dizendo foi realizada um evento na PFF-UP com 127 

as “Reeducandas” do Projeto Tecendo o Bem.  A Diretora Sra. Helena M. A. Pasin se manifestou 128 

e parabenizou as Integrantes da Comissão. A Presidente se manifestou da mesma forma agradeceu. 129 

“Justiça Restaurativa” Coordenada pela Sra. Carla que se manifestou cumprimentando os(as) 130 

conectados(as) falou da retomada dos(as) Projetos GMS, com a presença e da palestra da Juíza da 131 

VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira. Falou do Projeto Amigurumis Solidário onde serão 132 

distribuídos chocolates as crianças vulneráveis. Da mesma forma, após as manifestações a 133 

Presidente parabeniza as Integrantes da Comissão. 3.0 - Ordem do dia:  3.1- Apresentação e 134 

aprovação do “Projetos Raizes” a Presidente passou a apalavra a Vice-Presidente Sra. Carla que 135 

se manifestou cumprimentando os(as) e comentou que será agendada a primeira Reunião. Falou do 136 

Projeto Raízes, agradeceu o professor Djalma pela cedência das dependências do "CEEBJA" 137 

Orides B. Guerra, no centro da cidade. A Sra. Ana Paula se manifestou em relação a contratação das 138 

profissionais do sexo feminino, na opinião dos(as) idealizadores do Projeto o ideal seria contratação 139 

de um profissional do sexo masculino e outra do sexo feminino. A Presidente se manifestou e apoiou 140 

plenamente a proposta apresentada pela representante da P.M. a Sra. Carla se manifestou e expôs 141 

sua preocupação em relação a demanda apresentada pela Sra. Ana Paula. Após as manifestações 142 

apresentados(as) a Presidente agradeceu e colocou em regime de votação o Projeto Raízes, com a 143 
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contratação de 02 Técnicos uma(o) Assistente Social e um Psicólogo(a) sendo aprovada por 144 

aclamação e por unanimidade dos(as) conectados(as) 3.2–Indicação e Referendo de 145 

Representantes para participarem da 6ª “Conferência” das Cidades. A Presidente destacou o 146 

recebimento do documento emanado do “CONCIDADES” onde consta o convite para que 147 

Integrantes deste Conselho participem da “Conferência” que será realizada nos dias 23, 24 e 148 

25/04/25. Após os(as) esclarecimentos em relação a 6ª “Conferência Municipal das Cidades” a 149 

Presidente questionou se algum(a) “Conselheiros(as)”, deseja participar. A Sra. Juraci se 150 

manifestou e colocou seu nome para participar na condição de Delegado Titular. O 151 

“Conselheiros(as)”, Marcos A. C. Pinheiro, da mesma forma colocou para o refende na condição 152 

de suplente. Após as manifestações apresentados a Presidente agradeceu e que colocou em regime 153 

de votação ao indicação do seu nome para participar da “6ª Conferência das Cidades” sendo 154 

aprovada por aclamação e por unanimidade dos conectados. 3.3–Aprovação e Aprovação do 155 

Relatório das Ações da Justiça pela paz em Casa (CEVID) A Sra. Presidente solicitou a 156 

Coordenadora da Comissão das “Mulheres Privadas de Liberdade”, que inclua palestra da Dra. 157 

Ana Carolina de Araújo Mesquita no Relatório em tela. Após as manifestações a Presidente 158 

colocou em regime de votação o Relatório, sendo aprovado em aclamação e por unanimidade 159 

dos(as) conectados(as). AREMAFI/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, Associação B. São João/Sra. Juraci 160 

H. Audibert, CEEBJA/Sr. Djalma Machado da Cruz e Sr. Alexandre A. M. da Silva, CEMSU/ Sra. 161 

Carla Giselle D. de Souza, CDH/Sr. Hamilton Serighelli e Sra. Tamara Cardoso André, CDC/Sr. 162 

Renan P. Santos, Sra. Josefina D.F. Baião e Shirley C. Fernandes Baião, COMUS/FOZ/Sra. Juraci 163 

H. Audibert, Sr. Marcos A. C. Pinheiro, CPLN/ Sr. Marcelo José Abatti, e Erikson Murilo R. Mendes,  164 

Defensoria Pública/ Sra. Ana Carolina de Araújo Mesquita  DEPEN/Sr. Cássio R. Pompeo, 165 

Escritório Social/ Daniel, Fausto e Sra. Luz Marina Pretz, Espaço Iguaçuense da Diversidade/Sr. 166 

Marcos A. C. Pinheiro,9ª R.S. Sra. Alessandra E. Gromowski,  OAB-FOZ/Sra. Andreza Dolatto I. 167 

Alcântara e Sra. Carla Giselle D. de Souza, Pastoral Carcerária/ Sra. Júlia D. Ferreira, PEF I/Sr. 168 

Diego R. Dias. PEF II/Sr. Marcos Lopes, Sr. Cassiano R. Franco, Sra. Rosiléia C. Weber, PEF 169 

III/Sr. Stênio Couto, PEF IV/Sr. Marcos A. de Jesus, PEF IV/ Sr. Marcos Lopes e Lucélia Beraldo, 170 

PFF/UP/Sra. Helena M. A. Pasin, Projeto DIVAS/Sra. Márcia Apª. Zonotti e Sra. Suelen M. da 171 

Costa, SMSA/Larissa B. dos S. de Menezes, SMSG/ Sra. Maristela Bail, UMAMFI/Sr. Luiz G. 172 

Lopes e Sra. Vera Lúcia Lopes. Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que assino juntamente com a 173 

Presidente Sra. Juraci H. Audibert.’ 174 


